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События

Выборы ректора академии18 октября 2012 года со-
стоялось важнейшее событие 
в жизни академии – выборы 
ректора. В работе Конферен-
ции научно-педагогических 
работников, представителей 
других категорий работников и 
обучающихся приняли участие 
98 делегатов из 99 избранных 
трудовыми коллективами ака-
демии.

Вел Конференцию председа-
тель комиссии по выборам рек-

процедура выборов ректора 
федерального государственного 
бюджетного образовательно-
го учреждения высшего про-
фессионального образования 
«Белгородская государственная 
сельскохозяйственная академия 
имени В.Я. Горина» на альтер-
нативной основе. На этом же 
совете было утверждено раз-

среднего профессионального об-
разования от 21 июня 2012 года 
протокол № 10 и на заседании 
совета факультета ветеринар-
ной медицины от 22 июня 2012 
года, протокол № 13.

Стребков С.В. и Мерзленко 
Р.А. в установленные сроки 
предоставили в комиссию по 
выборам ректора правильно 
оформленные подписные листы 
и участвовали в процессе выбо-
ров как самовыдвиженцы.

На заседании ученого со-
вета академии от 5 июля 2012 
года (протокол  № 5) было 
принято решение о включении 
в список кандидатур на долж-
ность ректора федерального 
государственного бюджетного 
образовательного учреждения 
высшего профессионального 
образования «Белгородская 
государственная сельскохозяй-
ственная академия имени В.Я. 
Горина»: Мерзленко Руслана 
Александровича, доктора вете-
ринарных наук, профессора, за-
ведующего кафедрой  инфекци-
онной и инвазионной патологий; 
Стребкова Сергея Васильевича, 
кандидата технических наук, 
доцента, декана инженерно-
го факультета; Турьянского 
Александра Владимировича, 

На заседании Аттестаци-
онной комиссии Министерства 
сельского хозяйства Российской 
Федерации от 3 октября 2012 
года из трех претендентов на 
должность ректора академии 
были согласованы только две 
кандидатуры: Стребкова Сер-
гея Васильевича и Турьянского 
Александра Владимировича.

На Конференции канди-
даты на должность ректора 
выступили с основными поло-
жениями своих предвыборных 
программ.

В обсуждении программы 
Турьянского А.В. живое уча-
стие приняли Асыка Николай 
Романович, Бойко Иван Алек-
сандрович, Горшков Григорий 
Иванович, Походня Григорий 
Семенович.

После проведения тайного 
голосования председатель счет-
ной комиссии профессор Васи-
ленко И.И. огласил результаты 
баллотировки. За кандидатуру 
Стребкова Сергея Васильевича 
было подано голосов: «За» – 8; 
«Против» – 89; «Недействи-
тельных» – 1, за кандидатуру 
Турьянского Александра Вла-
димировича подано голосов: 
«За» – 88; «Против» – 9; «Не-
действительных» – 1.

тора  проректор по учебной ра-
боте Бреславец П.И. В работе 
Конференции приняли участие 
Павлова Ольга Альбертовна 
– первый заместитель началь-
ника департамента кадровой 
политики Белгородской обла-
сти, Шевцова Зоя Михайловна 
– ученый секретарь совета рек-
торов вузов города Белгорода и 
Белгородской области.

Проведению самой Конфе-
ренции предшествовала боль-
шая подготовительная работа. 
В соответствии с решением 
ученого совета академии от 12 
апреля 2012 года (протокол № 
2) для организации и проведе-
ния выборов ректора академии 
была создана комиссия в сле-
дующем составе: Бреславца 
П.И., председателя комиссии, 
проректора по учебной работе; 
Сыровицкого В.А., секретаря 
комиссии,  ученого секретаря 
ученого совета; Манохиной 
Л.В., и.о. начальника управле-
ния кадровой и организацион-
ной работы; Миненко А.В., на-
чальника юридического отдела; 
Матущак М.М., председателя 
студенческого совета академии, 
студентки 4-го курса агро-
номического факультета. На 
ученом совете был утвержден 
план мероприятий по выборам 
ректора.

 В соответствии с решением 
ученого совета академии от 
31 мая 2012 года (протокол № 
3) с 1 июня 2012 года начата 

работанное членами комиссии 
по выборам ректора положение 
«О выборах ректора ФГБОУ 
ВПО БелГСХА имени В.Я. Го-
рина». Были утверждены коли-
чественный состав делегатов и 
установлено представительство 
подразделений академии на 
Конференцию. 

Коллективы структурных 
подразделений академии в пе-
риод с 1 июня 2012 года по 29 
июня 2012 провели мероприятия 
по выдвижению кандидатур на 
должность ректора. 

Кандидатура действующего 
ректора академии Турьянского 
А.В. была выдвинута на засе-
дании ученого совета академии 
от 26 июня 2012 года, протокол 
№ 4; на заседании общего со-
брания трудового коллектива 
института переподготовки и 
повышения квалификации ка-
дров агробизнеса ФГБОУ ВПО 
«Белгородская государственная 
сельскохозяйственная академия 
имени В.Я. Горина» от 14 июня 
2012 года, протокол № 4; на за-
седании совета инженерного фа-
культета от 14 июня 2012 года, 
протокол № 13; на заседании 
совета технологического факуль-
тета от 15 июня 2012 года, про-
токол № 76; на заседании  со-
вета экономического факультета 
от 15 июня 2012 года, протокол 
№ 14; на заседании совета агро-
номического факультета от 20 
июня 2012 года, протокол № 7; 
на заседании совета факультета 

кандидата экономических наук, 
доцента, действующего ректора 
академии.

Документы кандидатов на 
должность ректора были на-
правлены в Аттестационную ко-
миссию Министерства сельского 
хозяйства Российской Федера-
ции для согласования.

В период с 17 сентября по 
27 сентября 2012 года на общих 
собраниях коллективов акаде-
мии были проведены выборы 
делегатов на Конференцию в 
соответствии с утвержденными 
квотами.

От лица делегатов Конферен-
ции и всего коллектива академии  
кандидат сельскохозяйственных 
наук, Почетный гражданин 
Белгородской области Асыка 
Н.Р.  поздравил Турьянского 
А.В. с избранием его на долж-
ность ректора федерального 
государственного  образова-
тельного учреждения высшего 
профессионального образования 
«Белгородская государственная 
сельскохозяйственная академия 
имени В.Я. Горина».

В.А. Сыровицкий,
ученый секретарь 
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29 октября 2012 года со-
стоялось очередное заседание 
студенческого научного обще-
ства (СНО) кафедры экономи-
ческой теории и экономики АПК 
«Вопросы экономики: теория и 
практика». Членов общества 
радушно приняли работники 
библиотеки, выделив читаль-
ный зал для проведения этого 
мероприятия. 

Аничиной А.А. был подготов-
лен обзор новинок экономиче-
ской литературы, поступившей 
в библиотеку. 

Экономика – теория и практика
В рамках заседания СНО 

были заслушаны доклады, 
подготовленные студентами 
2-го курса экономического фа-
культета. Среди выступающих 
были: Бубнова Елена «Малый 
бизнес в России: проблемы и 
тенденции развития», 22-ЭФ 
группа; Маслова Наталья 
«Трагедия общей собственности 
и способы её предотвращения», 
23-М группа; Шевцова Татьяна 

«Формы проявления оппорту-
нистического поведения», 23-М 
группа. 

Все доклады сопровожда-
лись яркими презентациями, 
отражавшими наиболее важные 
аспекты рассматриваемых эко-
номических проблем.

Заседание проводилось в 
неофициально-дружественной 
обстановке: члены общества 
слушали доклады, пили чай из 

красавца-самовара с вкусными 
конфетками и, тем не менее, не 
забывали участвовать в дис-
куссии по рассматриваемым 
вопросам. 

В общем, заседание про-
шло интересно, участники и 
организаторы остались очень 
довольны.

Лилия Шершнева, 
студентка второго курса

экономического факультета 

С 10 по 15 сентября 2012 года 
в Сергиевом Посаде Московской 
области на базе Всероссийского 
научно-исследовательского и 
технологического института 
птицеводства российской акаде-
мии сельскохозяйственных наук 
(ГНУ ВНИТИП Россельхозака-
демии) состоялся семинар на 
тему «Современные подходы 
к кормлению и ветеринарной 
защите высокопродуктивных 
кроссов птицы, контроль каче-
ства комбикормов и премиксов, 
новые технологии в кормопро-
изводстве».

В работе семинара приняли 
участие представители фирм-
производителей и поставщиков 
комбикормов, БМВД (белко-
вых минерально-витаминных 
добавок), премиксов, био-
логически активных веществ 
и ветеринарных препаратов. 
А также были приглаше -

Новые технологии
ны профессора и специали-
сты по кормлению птицы из 
дальнего зарубежья: доктор 
Гонзало Матеос – профессор 
Мадридского Политехническо-
го университета, консультант  
АСАММ (Американской соевой 

ассоциации – международного 
маркетинга), Рене Хейнен  – 
международный специалист по 
птицеводству «Koudijs-De Heus 
Animal Nutrition» и доктор 
Гедрюс Бутейкис – компания 
«Baltijos enzimal».

В процессе семинара, помимо 
теоретической части (докладов 
участников), было организовано 
посещение завода компании 
НВЦ «Агроветзащита», где ге-
неральный директор Енгашев 
С.В., профессор, доктор вет. наук, 
лично провел экскурсию с целью 
ознакомления с компанией. Было 
продемонстрировано современное 
оборудование для приготовления 
ветеринарных препаратов.

Главный научный сотрудник 
ГНУ ВНИТИП Россельхозака-
демии, профессор, доктор с.-х. 
наук Кавтарашвили А.Ш. про-
вел занятие в технологических 
классах института и рассказал 
о современных технологиях кле-
точного содержания птицы.

С.Н. Талдыкин,
ст. преподаватель кафедры 

зоогигиены и кормления,
председатель Совета молодых 

ученых                              

В рамках ХIV Всероссийской 
агропромышленной выставки 
«Золотая осень – 2012» про-
шел IV Всероссийский форум 
«Молодежь в развитии села», 
организованный Министер-
ством сельского хозяйства РФ 
совместно с Российским союзом 
сельской молодёжи при под-
держке Общероссийского на-
родного фронта. Мероприятие 
собрало порядка 650 участников 
из 61 региона России – молодых 
людей, которым небезразлична 
судьба российского села – это 
специалисты сферы АПК, сту-
денты и молодые преподаватели 
аграрных вузов, работающие 

Горматин 
Виктор Иванович

КоваленКо 
Анатолий Михайлович

наумова 
Светлана Владимировна

трубчанинова 
Наталья Савельевна

Молодежь в развитии села
Наука

в сельской местности врачи и 
учителя.

В адрес форума свои при-
ветствия направили Министр 
сельского хозяйства РФ Ни-
колай Федоров, Председатель 
Комитета Совета Федерации 
по аграрно-продовольственной 
политике и рыбохозяйственному 
комплексу Геннадий Горбунов 
и Председатель Комитета Госу-
дарственной Думы по аграрным 
вопросам Николай Панков.

С добрыми словами в адрес 
гостей, участников и организа-
торов мероприятия обратилась 
Председатель Общероссий-
ской общественной организации 
«Всероссийское педагогическое 
собрание», член Федерального 
Координационного совета Обще-
российского народного фронта 
Валентина Иванова.

Председатель РССМ Ольга 
Платошина выступила с до-
кладом о роли молодежи в 
развитии села. В своем докладе 
она подробно описала, какие 

программы поддержки сельской 
молодежи реализуются в нашей 
стране.

Одним из ключевых меро-
приятий форума было награж-
дение победителей организо-
ванного ЗАО «Байер» и РССМ 
конкурса «БайСтади». Теперь 
начиная с сентября этого года, 
17 молодых людей из 8 аграрных 
вузов России будут получать 
ежемесячные стипендии от ЗАО 
«Байер» в размере 3000 рублей, 
а также возможность дополни-
тельного обучения. Одним из 
победителей конкурса является 
аспирантка агрономического 
факультета БелГСХА им. В.Я. 
Горина Ореховская Александра 
с докладом на тему «Гидролити-
ческая устойчивость агрохимиче-
ских препаратов». Сертификаты 
участникам вручал Руководи-
тель «Байер КропСайенс» в Се-
верном СНГ Ульрих Фоллмер.

Для победителей «БайСтади» 
в рамках Форума был организо-
ван круглый стол «Современные 

технологии в агрономии как 
фактор развития села». Доклады 
были на самые разнообразные 
темы: от влияния химических 
средств защиты на урожайность 
растений до охраны окружаю-
щей среды от загрязнения пе-
стицидами. Обсуждение часто не 
укладывалось в регламент рабо-
ты секции, потому содержатель-
ные дискуссии продолжались в 
коридорах и после официального 
прекращения круглого стола.

Стоит отметить, что конкурс 
«БайСтади» проводится уже 
второй раз, по сравнению с 
прошлым, география вузов-
участников расширилась, а 
количество работ возросло. 
Конкурс становится популярен, 
и организаторы надеются, что 
он будет вновь проведен и в сле-
дующем году, привлекая к теме 
защиты растений все больше 
студентов-аграриев.

Александра Ореховская, 
аспирантка агрономического 

факультета
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Международные связи

Практическое обучение

27 октября Туркменистан 
отмечает самый главный свой 
праздник – День государ-
ственной независимости. И с 
самой первой годовщины была 
заведена нерушимая тради-

Всем известно, что студенче-
ская жизнь не ограничивается 
лекциями. Для закрепления 
полученных знаний необходимы 
практические занятия. Одной из 
наиболее важных составляющих 
студенческой жизни является 
прохождение практики. Произ-
водственная практика – дело 
необходимое! Осталось разо-
браться, кому она нужнее – са-
мому студенту, вузу или пред-
приятию. Беда в том, что мы, 
студенты, порой воспринимаем 
практику как рабство, и часто 
бываем правы: в  некоторых 
компаниях нас «за бесплатно» 
просят делать самую скучную 
работу. Бывают и исключения 
из правил, когда по завершении 
практики в компании можно 
гордиться приобретенными цен-
ными навыками. Как раз и мы 
можем похвастаться этим! Окон-
чив четвертый курс, каждый из 
нас задавался вопросом: «Где 
проходить производственную 
практику?» И тут нам поступи-
ло предложение о прохождении 
практики в агрохолдинговой 
компании ОАО «Группа Чер-
кизово», ЗАО «Моссельпром» 
Московской области. Недолго 
думая, мы приняли решение 
поехать.

Условия прохождения прак-
тики были более чем хорошие: 
прекрасно организованный быт, 
подготовленный план работы на 

На практику – в Моссельпром
предприятии, четкое определе-
ние обязанностей. Мы работали 
помощниками технологов за 
контролем качества на разных 
участках в цехе глубокой пере-
работки. Наша задача заключа-
лась в контроле качества про-
дукции, производимой в цехе. С 
каждым днём мы открывали для 
себя много нового и интересного 
в производственном процессе. В 
результате мы приобрели много 
полезных практических навыков, 
получили ценный опыт работы 
на производстве, закрепили 
теоретические знания, получен-
ные в процессе учебы в нашей 
академии.

Впечатляла технологическая 
цепочка производства, современ-
ное оборудование, автоматизи-
рованные системы управления 
производственным процессом.

То, что во время учебы в 
академии мы видели в учебных 
пособиях, на схемах, здесь, как 
говорится, можно было по-
щупать руками и самим стать 
участниками этого сложного 
процесса.

И что не менее ценно, чем 
получение практических навы-
ков, к нам пришло понимание, 
каким крайне ответственным 
делом нам придется занимать-
ся в будущем. Ведь продукты 

питания, как собственно воз-
дух и вода, образуют основа-
ние пирамиды потребностей. 
Это первично в жизни всех 
живых существ. А от того, 

какая продукция и какого 
качества будет на выходе, за-
висит здоровье и благополучие 
людей, здоровье нации. Мы в 
полной мере ощутили эту от-
ветственность и гордость за 
свою будущую профессию. И 
теперь мы убеждены: наш вы-
бор верный!

Анна Марковская, Роман 
Остриков, Мария Скарниц-

кая, Елена Хаванова, студен-
ты пятого курса технологиче-

ского факультета

День независимости Туркменистана
Ашхабада, где проходит военный 
парад и праздничная демон-
страция. Парад принимает сам 
президент республики, стоящий 
на трибуне в окружении много-
численных высокопоставленных 
гостей. 

И еще об одном мероприятии, 
устраивать которое стало доброй 
традицией этого праздника, о 
конноспортивных состязаниях, 
проходящих на государствен-
ном ипподроме. Кони – одно из 
главных национальных богатств 
туркмен. И как не похвастаться 
этим сокровищем перед много-
численными гостями, устроив 
состязания на самого быстрого 
скакуна! 

А тем временем на Олим-
пийском стадионе столицы раз-
ворачивается феерический теа-
трализованный шоу-концерт с 
участием деятелей культуры и 
искусств Туркменистана, по за-
вершении которого запускается 
праздничный фейерверк! 

Несмотря на то, что мы на 
данный момент, являясь студен-

тами БелГСХА им. В. Я. Горина, 
находимся вдали от нашей Ро-
дины, мы стараемся соблюдать 
традиции нашего народа. 26 
октября в кафе «Улей» состоялся 
празднич-
ный вечер, 
посвящен-
ный этому 
з намена -
тельному 
событию . 
Весь вечер 
не смолка-
ла нацио-
н а л ь н а я 
т уркмен -
ская  му -
зыка, были 
исполнены 
песни на 
р о д н о м 
языке .  А 
зажигательная лезгинка не 
оставила никого равнодушным. 
Для нас были приготовлены при-
ятные сюрпризы от администра-
ции академии, а также от наших 
друзей из других стран.

ция – празднование должно 
быть грандиозным, ярким, 
зрелищным, масштабным… 
Праздничные торжества на-
чинаются с возложения цветов 
к Монументу Независимости, 
в котором принимает участие 
все руководство страны. Затем 
центр торжеств плавно пере-
мещается на главную площадь 

 Мы благодарны сотрудни-
кам ЦДК студентов и отдела 
по международным связям, 
которые организовали для нас 
праздничный вечер и позволили 

окунуться в родную атмосферу, 
находясь вдали от дома. 

Умитджан Перманов, 
председатель землячества 

Туркменистана 
в БелГСХА им. В.Я. Горина
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18 октября  студенты  агро-
номического  и инженерного 
факультетов  по традиции 
посетили детский  дом  се-
мьи  Зеленчуковых  в  посел-
ке Алексеевке Яковлевского 
района Белгородской области.   
Нас встретили тепло, дети, 
как всегда, нас ждали и были 
очень рады нашему приезду. 
Ступая на порог,  чувствуешь,  
как веет  домашним  теплом  и  
уютом. Это не просто детский 
дом, а настоящая семья. 

Гостеприимные хозяева 
сразу пригласили нас за 
большой стол, предложили 
вкусные угощения и напоили 
горячим чаем. За столом мы 
делились впечатлениями о 
своих веселых студенческих 
буднях и, конечно же,  с удо-
вольствием   слушали  расска-
зы детей об их достижениях 

«Не зная прошлого – не 
построишь и будущего» – 
слова известного истори-
ка В.О. Ключевского. Сле-
дуя этому совету, студенты  
БелГСХА им. В.Я. Горина 
решили взяться за изучение 
родного края, а точнее, при-
нимали активное участие в 
мероприятиях, посвящённых 
Дню флага Белгородской 
области.

9 октября в актовом зале 
Белгородской государствен-
ной сельскохозяйственной 
академии прошла встреча 
студентов и аспирантов с 
председателем ордена Трудо-
вого Красного Знамени кол-
хоза имени Фрунзе Белгород-
ского района, дважды Героем 

Духовно-нравственное воспитание

Даты

Лучик радости
риков. Счастливые и удив-
ленные дети были очень рады 
неожиданному сюрпризу. 
При виде этих светящихся от 
радости глаз нам было очень 
приятно – ведь это многого 
стоит.  Затем мы немного 
поиграли, никто не остался в 
стороне, и ребятам было очень 
весело. Время, проведенное 
там, пролетело  незаметно.  
Как всегда, не хотелось уез-
жать. И все мы, как дети, так 
и студенты, с нетерпением 
ждем новой встречи. Обща-
ясь с ребятами, мы многому 
учимся, они дарят нам лучик 
радости.

Марина Шелушинина, 
Светлана Сиренко,

студентки второго курса 
агрономического  

факультета

Не зная прошлого – не построишь и будущего
Социалистиче-
ского Труда, 
почетным про-
фессором Бел-
ГСХА Гориным 
Василием Яков-
левичем.  Во 
встрече приня-
ли участие рек-
тор БелГСХА 
им. В.Я. Гори-
на Александр 
Владимирович 
Т у р ь я н с к и й 
и  глава  ад -
министрации 
Белгородского 
района Андрей 
Александрович Савченко.

Под ярким названием 
«Время выбрало нас!» 10 

октября в Центре молодёжных 
инициатив прошли  соревно-
вания между студенческими 
командами вузов города и 
общественными организа-
циями.  Ребята состязались в 
«Спортивном квесте» и игре 
«Communication». Пока одна 
группа отвечала на вопросы 
по истории Белгородской об-
ласти, геральдике, демонстри-
ровала знания российских учё-
ных, белгородцев-олимпийцев, 
другая – искала волшебный 
«код», пользуясь подсказками 
и решая загадки.

 По итогам соревнования 
«Спортивный квест» лиде-
рами оказались учащиеся 
Белгородской Православной 
духовной семинарии с мис-
сионерской направленностью, 
второе место – у ребят из 

Белгородского юридическо-
го института МВД России, 
третью позицию заняли сту-
денты Белгородской госу-
дарственной сельскохозяй-
ственной академии им. В.Я. 
Горина. 

12 октября на базе БГТУ 
им. В.Г. Шухова состоялся 
«Спортивный квест» между 
студенческими командами 
высших учебных заведений 
г. Белгорода, тематикой ко-
торого являлась история 
Белгородской области, флага 
области, краеведение. Наши 
ребята проявили ловкость, 
смекалку, показали отличное 
знание своего края и завоева-
ли почётное 2-е место.

Мирослава Матущак,
 методист культуры и 

досуга

и успехах. Позже ребят ждал 
приятный сюрприз: различ-
ные  подарки, приготовленные 

специально для них. Это были 
книги, развивающие игры и 
много-много воздушных ша-
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Вести с факультета

В минувшие выходные ре-
бята из Белгородской государ-
ственной сельскохозяйственной 
академии им. В.Я. Горина под 

26 сентября на площади 
главного учебно-лабораторного 
корпуса БелГСХА им.В.Я. 
Горина и 3 октября на пло-
щади учебного корпуса тех-
нологического факультета 
студенты общежитий №5 и 
№2 организовали и приняли 

Волонтерская помощь храму

руководством декана факуль-
тета ветеринарной медицины 
В.В. Дронова вновь отправи-
лись в с. Истобное Губкинского 
района Белгородской области, 
где расположен красивый 

старинный храм, построенный 
в честь святого Георгия По-
бедоносца. 

Студенты нашей академии 
приложили уже немало уси-
лий для того, чтобы памятник 
культуры XIX века оставался 
действующим. На этот раз 
силами нашего дружного кол-
лектива по благословению 
отца Леонида была произве-
дена внутренняя уборка хра-
ма, покраска полов, батарей, 
уличных скамеек во дворе. 
Мероприятие закончилось 
традиционным походом на ко-
локольню, осмотром с высоты 
близлежащих окрестностей и 
совместным обедом. Студенты 
факультета ветеринарной ме-
дицины и факультета среднего 
профессионального образова-
ния (будущие ветеринарные 
фельдшеры) уезжали с при-

ятным чувством выполненного 
долга и умиротворения. Нельзя 
не сказать о том, что эта поезд-
ка позволила ребятам поближе 
познакомиться и найти много 

общих профессиональных тем 
для общения.

Ф.К. Денисова,
ассистент кафедры

 незаразной патологии ФВМ 

Посмотри на себя
хронических заболеваний уве-
личивается по причине зави-
симости человека от табака, 
и не забывали, что пассивное 
курение – это тоже риск. 

Способы участия в борьбе 
за трезвость могут быть раз-
личны. Вместе с тем, основная 
надежда ложится на отдельных 
граждан, людей, чьё чувство 

сопричастности к народу выше 
инстинкта самосохранения, 
кто готов жертвовать своим 

участие в  акции, проводимой 
в рамках месячника «Против 
употребления табака, алкого-
ля и наркотических веществ». 
Участники хотели донести до 
окружающих нас людей то, что 
на данный момент не только 
органы власти и средства мас-
совой информации ведут борь-
бу против табака, алкоголя и 
наркотиков, но и студенческая 
молодежь. 

Наша цель состояла в том, 
чтобы увидевшие нашу акцию 
студенты захотели вести здоро-
вый образ жизни и осознали, 
что риск развития тяжёлых 

Нам бы хотелось сформиро-
вать отрицательное отношение 
общества к немедицинскому 
употреблению наркотиков, к 
пиву, ведь пиво тоже алкоголь, 
так как к алкоголю относятся 
все изделия крепостью выше 
1,5%. 

Во всех образовательных 
учреждениях страны и об-
ласти необходимо создавать 
атмосферу отрицательного 
отношения к наркотикам и 
лицам, употребляющим нар-
котики,  привлекая к этой ра-
боте нравственно устойчивых 
учащихся.

благополучием, финансами, 
компетенциями и свободным 
временем ради ближних.

Студенческий совет 
общежитий № 2, 5
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Работа библиотеки

Здоровье человека – одна 
из основных ценностей в жиз-
ни. Не случайно в пожеланиях 
к праздникам мы говорим 
именно о здоровье. Однако 
осознание важности здоровья 
присутствует не у всех людей. 
Как правило, пока не возникло 
проблем со здоровьем, человек 
о нем не вспоминает, воспри-
нимает его как данность. «Что 
имеем, не храним, потерявши 
– плачем». Эта народная по-
словица, имеющая широкое 
значение, подмечает и наше 
отношение к здоровью. 

Уровень факторов риска 
здоровья у современного  чело-
века достаточно высок: непра-
вильный образ жизни, вредные 
привычки, такие как курение, 
алкоголизм, наркомания. 

«Болезнь легче предупре-
дить, чем ее лечить», – право-
мочность этих слов известно-
го русского терапевта М.Я. 
Мудрова доказана самой 
жизнью. Поскольку многие 

На  первый взгляд казалось 
бы незамысловатая игра…  Но 
если вы ни разу в своей жизни 
не играли в КВН и не ложились 
спать до 12 ночи оттого, что у 
вас нет домашнего задания на 
«факультетку»,  или полтора 
часа всей командой не думали 
над финальными словами для 
приветствия, то вы не знаете, 
что такое КВН…  

В Белгородской ГСХА им. 
В.Я. Горина КВН любят мно-
гие. На фестивале собралось 
большое количество зрителей, 
и зал хохотал от души. В этом 
году в академической команде 
большую часть составляют 
первокурсники, так как им 
вскоре предстоит заменить 
участников старого состава. 
И с новыми силами ринуться 

Студенческий юмор

Быть здоровым – здорово!

Сочи ждет! в бой, и дарить победы нашей 
любимой академии. 

В ближайшее время акаде-
мическая команда КВН гото-
вится к Сочинскому междуна-
родному фестивалю КВН, где 
надеется добиться максималь-
ного результата, что даст нам 
возможность участвовать в 
лигах более высокого уровня.

Сейчас же команды фа-
культетов готовятся к акаде-
мической игре. Хотелось бы 
пожелать им удачи и бурной 
поддержки зала.

Анна Орехова,
студентка второго курса 

агрономического факультета,
член студенческого совета 

академии

заболевания человека напря-
мую связаны с его образом 
жизни, здоровый образ жизни 
в комплексе мер по предупре-
ждению болезней выходит на 
первое место. 

 Учитывая актуальность 
этой темы, 11 октября 2012 г. 
на  факультете ветеринарной 
медицины сотрудники библио-
теки БелГСХА  им. В.Я. Горина 
организовали и провели устный 
журнал на тему «Быть здоро-
вым – это стильно». 

На мероприятие мы пригла-
сили  врача-терапевта Мака-
ренко Светлану Михайловну и 
преподавателя кафедры физи-
ческого воспитания Самойлова 
Юрия Петровича.    Вниманию 
собравшихся был представ-
лен  библиографический обзор 
«Быть здоровым – здорово!» 
библиотекаря  Вытовтовой  
В.А. Студентов познакомили 

с литературой из книжных 
фондов академии по ведению 
здорового образа жизни.                                                                           

Врач-терапевт  Макаренко 
С.М. говорила о том, что здо-
ровье человека складывается 
из нескольких факторов.  Оно 
зависит от наследственности, 
состояния окружающей среды,  
состояния здравоохранения  и, 
в основном, от образа жизни. 
Светлана Михайловна рас-
сказала  о здоровом образе 
жизни, который включает в 

себя режим дня, правильное 
питание, закаливание организ-
ма, отказ от алкоголя, сигарет, 
наркотиков.

Преподаватель кафедры 
физической культуры Самой-
лов Ю.П. сопровождал свой 
рассказ показом слайдов. Мы 
узнали о том, какие секции 
работают в академии, каких  
спортивных результатов до-

стигли студенты и сотрудники 
академии и просто увидели 
здоровых, красивых людей. 
Юрий Петрович также дал 
несколько советов по  правиль-
ному питанию и рассказал, 
как можно рационально орга-
низовать своё время. 

Выступления докладчиков, 
безусловно, стали очередным 
шагом к тому, чтобы в сту-
денческой среде академии 
здоровый образ жизни стал 
более популярным.

Хочется поблагодарить 
наших докладчиков: врача 
Макаренко Светлану Ми-
хайловну, преподавателя 
Самойлова Юрия Петрови-
ча, которые нашли время в 
своём графике и интересно 
рассказали о злободневной 
проблеме. Благодарим пре-
подавателя Пензеву М.А. 
за содействие в проведении 
устного журнала и студентов 
факультета ветеринарной 
медицины за интересные 
вопросы.

Е.А. Григорова,
 ведущий библиотекарь
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Студенческое право

17 октября 2012 года в 
БелГСХА им. В.Я.Горина про-
шло заседание круглого стола, 
посвященное профилактике 
правонарушений в студенче-
ской среде, в работе которого 
приняли участие Мантулин 
О.В., и.о. начальника Управ-
ления МВД России по Бел-
городской области, Курчин 
Н.Н., и.о. начальника отдела 
МВД России по Белгородской 
области,  Богданов В.Ф., глава 
администрации пос. Майский, 
участковые уполномоченные 
полиции пос. Майский. От 
академии в заседании приня-
ли участие Турьянскиий А.В., 

25 октября  2012 г. на тех-
нологическом факультете  про-
шло заседание круглого стола, 
в работе которого приняли 
участие начальник Центра по 
противодействию экстремизму 
УВД по Белгородской области 
полковник полиции Г.И. Хохлов, 
заместитель начальника отде-
ла организации деятельности 
участковых уполномоченных по-
лиции ОМВД по Белгородскому 
району Андросов Ю.А. и  сту-
денты 1 курса технологического 
факультета.

На страже закона

Территория комфорта

ректор академии, проректоры, 
деканы факультетов, замести-
тели деканов по воспитательной 
работе, специалисты центра 
социальной, психологической и 
правовой поддержки студентов, 
бойцы СООСП «Дружина».

25, 26 октября на факульте-
тах со студенческой аудиторией 
(в том числе и с иностранными 
студентами и слушателями)  
встречались представители 
УВД по Белгородской обла-
сти  и ОВД по Белгородскому 
району: начальник Центра по 
противодействию экстремизму 

УВД по Белгородской области 
полковник полиции Г.И. Хохлов, 
заместитель начальника Центра 
по противодействию экстремиз-
му УВД по Белгородской обла-
сти Воронов А.Н., заместитель 

Белгородскому району Андро-
сов Ю.А. и др.

В ходе встреч был рассмо-
трен ряд актуальных вопросов, 
касающихся  контроля и профи-
лактики асоциальных явлений 
в студенческой среде, проблем 
экстремизма и терроризма 

начальника полиции (по охране 
общественного порядка) УМВД 
России по Белгородской обла-
сти Жигайло В.Н., начальник 
ОМВД России по Белгород-
скому району, майор полиции 
Курчин  Н.Н., заместитель на-
чальника отдела организации 
деятельности участковых упол-
номоченных полиции ОМВД по 

среди обучающихся,  организо-
ванной мошеннической деятель-
ности. Были затронуты вопросы 
соблюдения правил дорожного 
движения  и повышения транс-
портной дисциплины молодых 
водителей.

Е.П. Сероштан, 
специалист по социальной 

и правовой работе

Начальник Центра по про-
тиводействию экстремизму пол-
ковник полиции Г.И. Хохлов 
отметил, что студенчество – осо-
бая социальная среда, возможно 
лучшая и прогрессивная часть 
молодежи, в руки которой стар-
шее поколение передаст управ-
ление страной. Геннадий Ива-
нович подробно описал причины 
возникновения правонарушений 
и наметил пути профилактики и 

профилактикой асоциальных 
явлений среди студенческой 
молодежи, проблемами экстре-
мизма и терроризма, мошенни-
чества. Обсуждались вопросы 
соблюдения правил дорожного 
движения  и повышения транс-

портной дисциплины молодых 
водителей. Особо было под-
черкнуто, что мотоциклисты 
несут потенциальную угрозу не 
только окружающим, но и своим 
жизням. Ночные гонщики (стри-
трейсеры), которые принимают 

участие в незаконных ночных 
уличных гонках, могут теперь 
устраивать соревнования на 
базе спорткомплекса «Вираж», 
или на территории аэропорта.
Управление по воспитательной 

и социальной работе

борьбы с негативными проявле-
ниями в молодежной среде.

Во время встречи были за-
тронуты актуальные вопро-
сы, связанные с контролем и 


